

MARTES, 20 DE SEPTIEMBRE DE 2011

Disminuyen los accidentes de trabajo en Canarias, según la MAC

EL DÍA, S/C de Tenerife

La siniestralidad laboral disminuyó un 9,4% en las Islas durante 2010, un descenso que se mantiene en lo que va de este ejercicio, según destacó ayer la Mutua de Accidentes de Canarias (MAC) en una nota. Por provincias, el bajón se sitúa en el 9,2% en Santa Cruz de Tenerife y en el 9,9% en Las Palmas. Estos datos se refieren a casos con baja en empresas mutualistas.

El director gerente de la MAC, Manuel Rodríguez Rosario, indicó en el citado comunicado que la recaudación total por cuotas superó los 57 millones de euros en 2010.

Esta cifra fue el resultado de la afiliación de 119.996 trabajadores asalariados, a los que hay que sumar 10.497 autónomos. En total, la MAC prestó cobertura a 130.493 ocupados.

El número de empresas asociadas era al cierre de 2010 de 8.950, lo que implica un "ligero" descenso respecto a 2009, "debido a la difícil coyuntura económica que atraviesa Canarias", argumentó la mutua. Según los resultados presentados en marzo, la MAC logró un beneficio de 7,3 millones el año pasado, un 50% más que el anterior, gracias, sobre todo, a la estrategia de reducción del gasto, que permitió mejorar el balance a pesar de la bajada de los ingresos.

© [Editorial Leoncio Rodríguez, S.A.](#) Avda. Buenos Aires 71, S/C de Tenerife. CIF: A38017844.

eldia.es Dirección web de la noticia: <http://www.eldia.es/2011-09-20/economia/economia6.htm>